

LA SILLA  ROTA

# Pemex: Cómo afecta su calificación crediticia y las ayudas de AMLO

Moody's bajó la calificación crediticia de Pemex de Ba2 a Ba3 con perspectiva negativa, la decisión se basa en los riesgos por los altos niveles de vencimientos de deuda y al menor flujo de efectivo operativo derivado de la expansión de su negocio de refinación

Escrito en **DINERO** el 25/7/2023

Los **inversionistas** a nivel global se fijan para confirmar sus portafolios de inversión, en el rendimiento y el riesgo de los activos. La calificación crediticia es una medida de riesgo, pues implica que tan probable es que una entidad incumpla con sus obligaciones, así, entre mayor sea la calificación, menor la probabilidad de impago. Los gobiernos emiten deuda la cual es calificada por las diferentes agencias. La deuda emitida por el gobierno en divisa extranjera es llamada deuda soberana, de acuerdo con Grupo Base.

Las cuatro principales agencias calificadoras son **Moody's, Fitch, Standard and Poor's y HR**. Cada una tiene su propio modelo para emitir una calificación. Lo que evalúan es la capacidad de pago en el corto y largo plazo.

Cómo cada agencia tiene su modelo, su propio estilo de calificar, pero agrupan las calificaciones de acuerdo al nivel de riesgo y tener grado de inversión implicaría un "pase" tal como una calificación aprobatoria en la escuela.

De modo que un recorte en la calificación implica que se ha deteriorado la situación y que ha aumentado la posibilidad de moratoria. Además de la calificación crediticia, está la perspectiva que indica hacia donde podría moverse la calificación.

Recortes en la **calificación crediticia** implican un mayor riesgo de impago, con lo que los inversionistas pueden verse obligados a vender los instrumentos que poseen de la empresa degradada.